

RESOLUCIÓN DE FLACMA SOBRE LA CRISIS DE SALUD PÚBLICA RELACIONADA AL VIRUS ZIKA

Considerando la particular preocupación que existe por el creciente número de casos notificados de Dengue, Chikungunya y Zika en los países de América Latina y Caribe;

Considerando que el conglomerado reciente de casos de microcefalias y otros trastornos neurológicos posiblemente asociados al virus del Zika, ha sido declarado por la Organización Mundial de la Salud (OMS), como una Emergencia de Salud Pública Internacional y que por ello requiere una respuesta urgente y coordinada con vigilancia máxima por todos los gobiernos;

Conscientes que es necesario priorizar la prevención y control del vector Aedes Aegypti en los países de las Américas;

Reafirmando que la ciudad es la unidad más cercana de la población en la que los problemas pueden ser debidamente resueltos de manera integrada, holística y sostenible;

Nosotros, pueblos y ciudades de América Latina y Caribe, estamos convencidos de que es necesario una respuesta integrada a la epidemia, que involucre a todos los niveles de gobierno y garantice el alcance nacional de la misma, ratificando en ese sentido, el valor significativo que el comportamiento de la población tiene para garantizar el éxito de todo tipo de campaña encaminada a controlar y prevenir alvector.

Exhortamos que sea fomentada acciones permanentes y colaborativas para generación de conocimiento por medio de investigación y desarrollo de nuevas tecnologías para el diagnóstico, prevención y tratamiento de la infección por el Zika y sus consecuencias sobre la salud de la población que tendrán en cuenta las capacidades de los gobiernos locales y sus limitaciones financieras para combatirlas, implicando la posibilidad de disponer de presupuestos adicionales.

Nosotros, pueblos y ciudades de América Latina y Caribe, estamos juntos en el dolor de las familias y comunidades latinoamericanas y caribeñas ocasionado por las enfermedades transmisibles por el mosquito Aedes Aegypti. Convocamos todos para que con la ayuda de la población luchemos juntos contra la propagación del mosquito transmisor del virus Zika.

En este marco y desde la diversidad de nuestros orígenes, de nuestras culturas y de nuestras sensibilidades, nosotros, pueblos y ciudades de América Latina y Caribe, acordamos:



- 1. Compartir información y experiencias entre los gobiernos locales, así como de los gobiernos nacionales, de América Latina yCaribe;
- 2. Movilizar la población para que podamos luchar juntos permanentemente contra el mosquito AedesAegypti;
- 3. Apoyar campañas de educación para el control vectorial, dirigidas a la preparación de la población, fomentando su conocimiento y adhesión a las acciones de saludpública;
- 4. Solicitar a la Cooperación Internacional, organizaciones internacionales, sector privado y gobiernos nacionales la orientación de recursos que fortalezcan las acciones junto a los gobiernoslocales.

Atentamente,

Rafael Antonio Hidalgo Fernández

Presidente de FLACMA Presidente de FEDOMU

Milagro Navas Herrera Cø-Presidenta de FLACMA

Presidente de COMURES

Daniel Avecilla Arias

Co-Presidente de FLACMA Presidente de AME

Julio César Pereyra Co-Presidente de FLACMA Presidente de FAM